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★第２　クラブアッセンブリー

★第３　卓話
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　〔結婚祝)草野志郎さん　平山寿則さん　柳信良さん　島田靖彦さん

〔誕生祝)栗原博志さん　山下隆広さん　石橋均さん　江上徹也さん

　         第 1210回 例会記録　平成22年2月23日
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Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　3月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

3月の結婚・誕生・入会祝い　
■点鐘
■国歌斉唱
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング「奉仕の理想」
■ご来訪者紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■今週のお祝い
■委員会報告
■親睦活動委員会・ニコニコ披露
■卓話　富士ゼロックス長崎
■点鐘

本日のプログラム

　

＄＄ロータリーレート(10/1より)＄＄　1ドル　90円

　【結婚祝】

劉　済昌さん

今週のお祝い

委員会報告 インターアクト(冨久委員長)　

　　　　　　　　　　 今日は三宅会長、江上副会長に代わって挨拶をさせて頂きます。本日は高木地区
　 幹事が来訪されておられます。後ほどご挨拶を頂く事になっておりますので宜

　 しくお願いします。さて、一昨日県知事選挙が行われ新知事が誕生致しました。
皆さんもそれぞれの立場、考えで投票されたと思いますが、結果は如何でしたでしょうか。結果はとも
あれラグビーではありませんが、終わればノーサイドと云う事で新知事には長崎県の為、頑張って頂き
たいと思います。それにしてもあっと言う間に当確が出て、びっくりしました。世論調査、出口調査から
見ての発表でしょうが、進歩したんですね。折角、出てきたのですから久しぶりに「今日の歴史」を話

させて頂きます。まず、今日はロータリークラブの設立記念日です。1905年世界的な不況の中、アメリカ・
シカゴで青年弁護士ポール・ハリスが友人3名と共に世界初のロータリークラブを設立しました。
現在では世界161の国・地域にクラブがあり、約120万人の会員を持つほどに成長をしています。
　又、今日は当クラブの会員には平山さん、新人の野崎さんが居られますが、税理士記念日です。日本
税理士連合会が国民・納税者への申告制度の普及を PR する事を目的に1969年（明治44年）に制定し
ました。納税は国民の義務ですので、皆さんも貰ったものでもキチンと申告し、納税して下さい。

そして、2と3の語呂合わせで富士山の日でもあります。今日の出来事としては、現在バンクーバーオ
リンピックが行われていますが、1894年 2月 23日に国際オリンピック委員会がフランスのピエール・
クーベルタン男爵の先導で設立されています。1981年にはローマ教皇ヨハネス・パウルス2世が来日
されております。大雪の中、長崎の平和祈念公園でミサが行われました。今日は皇太子徳仁親王殿下
のご誕生の日です。1960年にお生まれになられました。以上久しぶりの「今日の歴史」でした。今日
の卓話は馬場さんにカウンセラーをお願いしております財団奨学生の中野華子さんに来ていただいて

お話をしていただきます、又「わっか祭」実行委員会より3名の学生たちが来て話をさせて頂く事に
もなっていますので宜しくご静聴お願いします。最後になりましたが本日を持って百武さんが退会さ
れます。百武さんには昨年の IM での青少年活動報告の紹介をして頂いたり、特に青少年関係で活躍
していただきました。本当にクラブの為尽力を頂いた事に感謝致します。転任地におかれましてもご
健勝でご活躍される事をお祈りいたします後任の方が入会されるとの事ですので、宜しくお願いします。

　【誕生祝】

徳安　恂さん

杠葉輝明さん

ご来訪ロータリアンの紹介

第2740地区　地区幹事  髙木義和さん

壱岐ＲＣ 山内賢明さん　長崎ＲＣ　　　中根允文さん

長崎北東ＲＣ 桑原佳見さん　長崎出島ＲＣ　谷川喜一さん

2/20(土)に海星ＩＡＣ例会が開催されました。当クラブ
より9名の会員が出席しました。ありがとうございました。
残念ながら試験後と言う事もあり生徒は2名の出席で、
部員よりロータリアンの方が多い状況でした。

濱崎顧問も部員獲得を図っていくとの事でした。

直前会長挨拶
直前会長　安永勝信
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長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　三宅　敏彦
　　幹　事　　髙木　宏隆
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎新聞社　アストピア
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委員長 山下隆広　委員　下田隆雅　徳安　恂　川瀬隆史
編　集 中田久美子（事務局）

2009-2010 年度目標　  　    1,800,000 円
2/16 累計　　 　        　　  1,046,569 円
(内ニコＢｏｘ41,391円　会報年賀105,000円)髙木義和さん(地区幹事)本日はお世話になります。

渡邊修志さん 誕生日自祝。2/26で、好気高齢者になります。いつまで山行できるやろ？先週日曜日弥生町
～彦山～彦山登山口(本河内側)往復縦走で体力の限界を知らされたようです。それでも頑張ります。

三宅敏彦さん 連続欠席で申し訳ありません。16日、17日熊本での全国の工場長を集め、研修会の講師で行
きます。又、火曜会も出席出来ません。ご迷惑掛けますが、よろしくお願い致します。

安永勝信さん 久し振りに挨拶に立ちました。少し緊張しています。
馬場政徳さん 嶽本さん、ただの痔で良かったねー。大腸がんでなくて。
榎本延光さん 初孫が今年小学校に入ります。親は学習机だランドセルと四苦八苦。自分がそうだった頃を

思い出しています。
百武裕正さん 3/1付で転勤致します。2007年6月入会以来、皆様に大変お世話になりました。ありがとうこざいました。
山口圭一さん 3/6～7日、県営野球場に於いてプロ野球オープン戦「楽天ＶＳ横浜」2連戦を計画しており

ます。小学生以下は無料となっておりますので、是非ご観戦下さい。
森　信興さん 結婚記念自祝。御花ありがとうございました。
吉原殖男さん ニコニコの為に。

寺坂基幸さん ニコニコの為に。

 
ニコニコ袋

本日は今年度目標に掲げております、2点についてのお願いに参りました。

一つはガバナー訪問の際に皆様にお話し致しました「ポリオ完全撲滅の為のご協力

のお願い」で、当初1クラブ10万円でご寄付をお願いしており、今期12月までに現

在15クラブより111万6千円、3年前からの合計では377万円程です。先月中央アフ

リカ等々で約10名位のポリオ罹患者が発生。まだまだポリオを安易に見ていますと

広がっていきます。完全に撲滅する為に皆様にご協力頂きたいと思います。

二つ目は会員増強です。12月のデータによりますと、合計－15名となっており地区の方でも大変危惧し

ております。第3ゾーンの中では、会員数、クラブ数、女性会員数、目標数が一番低くなっております。

誰でも入会できる訳ではありません。人格、品格のある方、長くいて風格が出るような方に入会して頂

きたいと思います。純増と言いますが、私としては純正増と、本当に正しい道を知っている純正会員に

入会して頂いて会員増強にご協力頂ければと思います。勝手なお願いではございますが、この年度の目標

にご協力頂きますようお願い致します。

***髙木地区幹事より2つのお願い***

卓話
2010～ 2011年度

ロータリー財団国際親善奨学生　

　　候補者　中野　華子さん

「留学体験談とこれからの目標」

2007年の6月に入会させて

頂き今年の6月で3年を迎

えると思っておりましたが、

先週会社の方から内示があり、

3/1をもって福岡に転勤となりました。諸先輩方には

ご指導頂きまして、何も役には立ちませんでしたが、

ロータリー精神を叩きこんで頂いたと思っております。

これからもこの精神を自分なりに活用し一つでも役

に立てるような人間になりたいと思っております。

また福岡へお越しの際は天神の日本銀行福岡支店の

真裏の幸ビルにおりますので、もし見かける事があ

りましたら声をかけて頂ければと思います。3年弱

ではございましたが、ありがとうございました。

退会のご挨拶

　           　皆様こんにちは。 わっか祭実行委員会

　             代表の田中朋子です。今年も第5回わっか

祭開催まで残り2週間となり、無事開催できるのも嶽本様、

水本様、 齋藤前学長始め、 長崎西ＲＣの皆様のご協力と

ご理解のお陰だと思っております。共催を頂いているお陰

で今年も催し物を充実させる事ができました。

当日は 10時30分開催ですので、 お越し頂き楽しんで頂

けたらと思います。 ありがとうございました。

わっか祭実行委員会よりＰＲ


